



一年間の成長

校長 新井 英男

いつの間にか校庭の桜のつぼみが膨らんできていました。やわらかな日差しを浴びて、城址公園の草木も春の訪れを待ちわびているようです。もうすぐ弥生3月。まだ寒い日もありますが、春はすぐそこまで来ています。

いよいよ今年度最後の月に入ります。感染症対策のために、毎年行っていた行事ができず、また、縮小しなければならないことばかりの一年でしたが、その中で子供たちは、楽しいことを探し、自分たちで様々な思い出をつくってきました。



1年間のまとめの3月は、自らの成長を認め合うこと、そして、成長することができた感謝の気持ちを持ち、表すときであると思います。

卒業という大きな目標を目の前にして、6年生は、中学校生活への希望や期待に胸を弾ませていることでしょう。1年生から5年生は、学年が一つずつ進級します。4月からの「新たな旅立ち」に向け、この1年間で子供たちが心身ともに大きく成長したことを、保護者や地域の皆様とともに喜び合えたら、大変うれしく思います。

この1年間を通して学習面や生活面において、子供たちができるようになったことや頑張ったことがたくさんあります。子供たち自身がそのことに気づき、自分で自分を認められる自己肯定感を育む機会にできればと考えます。どうかご家庭においても、お子様が学習面だけでなく、様々なことで成長できたことをしっかりと認めていただき、自信をもって次の学年に進級できるようご支援ください。

令和2年度最後の3月も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご支援をいただき、子供たちが有終の美をかざれますようよろしくお願いいたします。

<保護者の方から見た子供の成長>

2月の『緊急連絡サイトアクセス』で、お子様の「今年度の一番の成長」についてお聞きしました。その結果は、先日ホームページに掲載しましたが、再度紹介いたします。



- 【1年】①自主学習 (18人) ②あいさつ (9人) ③自主性・意欲の向上 (8人)
- 【2年】①自主学習 (19人) ②自主性・意欲の向上 (11人) ③運動 [縄跳び・鉄棒等] (7人)
- 【3年】①自主学習 (20人) ②自主性・意欲の向上 (8人) ③運動 [縄跳び・鉄棒等] (5人)
- 【4年】①自主学習 (18人) ②自主性・意欲の向上 (10人) ③運動 [縄跳び・鉄棒等] (7人)
- 【5年】①自主学習 (18人) ②挑戦・意欲の向上 (9人) ③あいさつ (5人)
- 【6年】①自主学習 (12人) ②努力すること (7人) ③手伝い (6人)

※ 今回、お子様の「一番の成長」については、どの学年も「自主学習」が多くなりました。2月の「学力向上旬間」で自主学習を頑張った子がいたからかもしれませんが、うれしいことです。ここに出ているほかにも、「思いやりの心」「学習の習慣」「(靴揃えや手伝い等が)言われなくてもできるようになった」「責任感」「友達との関わり方」等がありました。

おめでとう！みんなで拍手！

◆学校給食週間



<作文>

- 1年 芦澤 虹葉、押野見 希、塚越ゆりか、内田 優衣、島田 杏菜、山下 結佳
- 2年 加納 司、三俣 愛、近藤 悠貴、齊藤 健太

<ポスター>

- 3年 柿沼 春道、金井來怜阿、野村 柊音、栗島 杏奈、柴野 紗希、濱野 莉音
- 4年 本道 琉生、上野 美子、鈴木 詩乃、黒澤 美波、栗田 龍

<標語>

- 5年 塚越まり奈、船木志瑞学、恩田源蒔郎、孫田 篤、小林 蒼空、鷹野 央亮
- 6年 吉田 星夢、松崎 翔太、橋本カツミ、深澤 克之、関口 千秋、塚原 陽向



◆児童生徒美術展 (大里地区展) (◎は特選)

	【平面】	【立体】
1年	柴崎 杏、松村 泰知、加藤 汐莉	◎松本 宏弥、奥平 湊仁、吉田 空羽
2年	小内 涼香、塚越 大稀	荻野 玲奈、栗田 瑛都
3年	今井 雪乃、栗田 萌衣、吉江優乃介	石井 仁、今井 慶太、市川 世樹
4年	◎関口 百夏、鈴木 綾乃	高橋 萌亜、佐藤 琴葉
5年	巴 柚奈、石井美梨花、織田 真帆 渡辺 優斗	◎石川景一朗、長岡えみり、富田 悠真
6年	井関 大河、細野 駿輔、吉田 優羽	松崎 翔太、新井日真莉、梶山いろは

◆埼玉県人権作文優秀賞

2年 三國 真衣



主な行事予定

新型コロナウイルス感染症の関係で変更になる場合があります。



日	曜日	主な学校行事	日	曜日	主な学校行事
1	月	登校指導、特日、読書タイム	16	火	学級の時間、5'時間授業、一斉下校
2	火	全校朝会 (リモート)	17	水	チャレンジタイム (国語②) ★緊急連絡サイトアクセス点検 (最終日)
3	水	チャレンジタイム (算数②)	18	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム
4	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム	19	金	タブレットタイム
5	金	タブレットタイム、代表委員会	20	土	春分の日
6	土		21	日	
7	日		22	月	特日、読書タイム
8	月	特日、読書タイム	23	火	特日4、給食最終、6年修了式
9	火	学級の時間	24	水	第148回卒業証書授与式、1~5年臨時休業日
10	水	チャレンジタイム (国語①)	25	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム
11	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム ★緊急連絡サイトアクセス点検 (~17日)	26	金	特日3、1~5年修了式
12	金	タブレットタイム			
13	土				
14	日				
15	月	特日、読書タイム			

1~5年生は、卒業式に参加しません。家で勉強することになります。よろしくお願いいたします。

【令和3年度4月の主な予定】 8日 (木) 特日3、始業式、入学式、 9日 (金) 特日3
12日 (月) 給食開始、 23日 (金) 授業参観・懇談会・PTA総会

本校のホームページから

深谷小
QRコード



【1月28日】『ふるさと先生においでいただきました』～渋沢栄一翁について学ぶ～



本日、5年生の学習に、深谷市教育委員会から「ふるさと先生」の矢島先生が来てくださいました。渋沢栄一翁のことを学ぶ授業の中で、貴重なお話をしてくださいました。

今日は、ふるさと先生がコンピュータ教室にいて、5年生のクラスとリモートで行いました。ふるさと先生のおかげで、子供たちは渋沢栄一翁のことがよく分かり、より一層尊敬しているようでした。子供たちも自分の言葉で上手に表現していました。



後の2クラスは、本日、「ふるさと先生」に話していただいたことを録画して、授業の中で聞かせていただく予定です。

【2月1日】『たくさんのアルミ缶をいただきました』～大きな袋いっぱい～



いつもたくさんのアルミ缶を持ってきてくださる方が、本日、また、お車でたくさんのアルミ缶を運んでくださいました。大変ありがたく思っております。感謝申し上げます。

玄関には、ペットボトルキャップを集めるところがあります。ここにも、たくさんのペットボトルキャップが入っていました。皆様のご協力に感謝いたします。



【2月1日】『お子さんとの会話をしましたか?』

～今日の給食についてお聞きください～

本日の給食は、「鬼滅の刃給食」でした。右の「今日の給食」にあるようなメニューでした。お子さんとの会話の話題にしてください。



給食室の前の廊下掲示は、右のようになっていました。

【2月2日】『リモートでの全校朝会』～2月の朝会～

今朝、全校朝会を行いました。今回も校長室からの生配信を行い、子供たちは、各教室のテレビを見る形で行いました。もう、この形も慣れてきました。

初めに私から話を行い、続いて、今日は「今月の生活目標」について、児童が呼びかけてくれました。

私の話すことが終わって、児童が生活目標について話してくれている時、教室を回ってみると、どのクラスも児童の話を中心して静かによい姿勢で聞いていました。子供たちもこのやり方に慣れてきています。



【2月2日】『またまたうれしい知らせ』～止まってくださった車にしっかりとのお辞儀～

またまた、うれしい電話がありました。横断歩道で止まってくださった車に対して、道路を渡り切ってから、しっかり車を見て、丁寧に「ありがとうございます」のお辞儀ができた深小っ子が何人もいたようです。この場面を見てくださった方から、学校にお電話がありました。「子供たちにどんな指導をしたら、こんな素晴らしい行動がとれるのですか?」とまで、言っていただきました。とってもうれしかったです。

今朝のリモートでの全校朝会でも、挨拶について、私からもう一度子供たちに呼びかけました。正門、北門、西門の近くに立っている私たち職員にできている素晴らしい挨拶を、「家と学校の間でも、していこう!」「朝の交通指導をしてくださる方、帰りの見守りの方にも、素敵な挨拶をしていこう!」と、再度話しました。このことが子供たちによく伝わったようです。深小っ子の素晴らしさがどんどん増しているという気がしています。ご家庭でも、お子さんと挨拶について話し合ってください。



【2月5日】『金曜日の朝は、タブレットタイム』

すくすくタイムに替わって、毎週金曜日の朝は、『タブレットタイム』になっています。各学年、各クラスで、担任も子供たちも試行錯誤の連続ですが、確実にできることが増えています。



【2月9日】『NHKから「藍の種」をいただきました』～深谷市教育委員会を通して～

本日、園長校長が深谷市役所で行われました。そこで、NHKが『青天を衝け』のロケで使用した「藍の種」をいただきました。

4～5月にプランターに種まきをし、それを地植えしていく予定です。9～10月に花が咲くのを楽しみにしたいと思います。



【2月9日】『3年生のためのクラブ紹介』～6年生ががんばりました～

本日、6校時に3年生のための『クラブ紹介』を行いました。

本来であれば、クラブを行っているところを3年生が見て回り、来年度、どのクラブにしようかなど考えるのですが、今年度は、感染症防止のため、クラブが中止になっています。そこで、3年生の各教室にそれぞれのクラブの部長、副部長が回って、クラブの紹介を行いました。

廊下で順番を待つ6年生は、「緊張する」と言っていましたが、どの子もしっかりと説明をしていました。3年生は、どのクラブにしようかと決まっただしょうか? 6年生の部長、副部長の皆さん、説明がとっても上手でした。



【2月15日】『上毛新聞「週刊 風っ子」に』

昨日2月14日の上毛新聞の折り込みの「週刊 風っ子」に、先日、本校への取材に来られた際の記事が掲載されました。4年生と5年生の様子が掲載されていました。

昨日からNHK大河ドラマ「青天を衝け」が始まりましたが、ご覧になりましたか? 渋沢栄一翁の子供の時の様子が描かれていました。来週の第2回が待ち遠しくなりました。各ご家庭でも、親子一緒に「青天を衝け」をご覧になり、渋沢栄一翁について親子での会話が増えるといいですね。



【2月16日】『児童集会』

今朝、校長室からのリモートで、児童集会を行いました。

運営委員の子供たちが、大変しっかりと全校児童に呼びかけてくれました。終わってから聞くと、みんな緊張していたようですが、とっても堂々としていました。立派でした。



内容は、次のようになっていました。テーマ『自分の壁を越えろ! あいさつマスターへの道』

1 あいさつ月間についての取組について

・よかったところ ・課題

2 校長から

○よいところ…朝の正門付近でのあいさつがとっても良い(立ち止まりあいさつ)。大きな声が出ている。

▼「いつでも・どこでも・誰にでも」がもう少しの子がいる。

校内で会った方全員に、朝来るとき交通指導して下さる方全員に、帰りの見守りの方全員に、深小っ子全員があいさつのできる学校になってほしい。

3 「自分の壁をこえろ! あいさつマスターへの道」の取組の結果紹介&賞状授与

・どのクラスもたくさん取り組みましたが1年1組が一番多くのシールを集めたそうです。

・どのクラスもしっかり取り組みましたので、各クラスに賞状が渡されました。

